



Erneuerung Burgfelder- und Missionsstrasse



In der Burgfelderstrasse und der Missionsstrasse müssen die Kanalisation und die Abwasserschächte sowie die Leitungen für Fernwärme, Gas, Wasser und Strom saniert werden. Dabei wird das klimafreundliche Fernwärmenetz weiter ausgebaut. Die Bauarbeiten starten im Juni 2024 und dauern voraussichtlich bis ins Frühjahr 2027.

Mehr Sicherheit und besserer Verkehrsfluss

Die Burgfelder- und die Missionsstrasse bilden eine rund 1,5 Kilometer lange, stark genutzte Verkehrsachse zwischen Luzernerring und Spalentor. Im Dezember 2020 hat der Grosse Rat beschlossen, im Zuge der anstehenden Sanierung die Verkehrssicherheit und den Verkehrsfluss zu verbessern. Damit die verschiedenen Verkehrsteilnehmenden sich gegenseitig weniger behindern, erhält der Verkehr mehr Platz. Die Führung der Velofahrenden wird verbessert. Eine breitere Velospur und neue Verkehrslichtinseln erhöhen die Sicherheit für Velofahrende.

Durchgehende Trottoirs mit Trottoirüberfahrten bei den einmündenden Strassen mit Tempo 30 bieten mehr Sicherheit für Fussgängerinnen und Fussgänger. Wo möglich werden Grünflächen verbreitert und Parkplätze mit Rasenfugensteinen entsiegelt. Insgesamt werden zwölf zusätzliche Bäume gepflanzt. Für die Begrünungs- und Verkehrssicherheitsmassnahmen muss etwa die Hälfte der rund 220 Parkplätze aufgehoben werden.

Die Bushaltestellen Strassburgerallee und Felix Platter-Spital sowie die Tramhaltestellen Pilgerstrasse, Burgfelderplatz, Strassburgerallee und Felix Platter-Spital erhalten höhere Strassenränder, damit Fahrgäste stufenlos ein- und aussteigen können. Die Haltestelle Felix Platter-Spital wird stadteinwärts vor das neue Spitalgebäude verschoben. Die Haltestelle Im Westfeld wird aufgehoben. Dies verkürzt die Fahrzeiten und reduziert Verkehrsbehinderungen durch stehende Trams. Dafür müssen die Gleise nochmal in neuer Lage verlegt werden.

Baubeginn im Juni 2024

Die Bauarbeiten werden in mehreren Etappen durchgeführt und beginnen im Juni 2024 in der Burgfelderstrasse zwischen dem Burgfelderplatz und der Ensisheimerstrasse. Ab Herbst 2025 werden die Arbeiten über den Luzernerring hinaus bis zur Markischerstrasse verlaufen. Im Januar 2026 starten dann die Erneuerungsarbeiten in der Missionsstrasse, während die Arbeiten in der Burgfelderstrasse abgeschlossen werden.

Weitere Informationen

- Beschlüsse des Regierungsrats und des Grossen Rats mit ausführlichem Projektbescrieb
- Präsentation Info-Veranstaltung Erneuerung Burgfelderstrasse Missionsstrasse vom 7.5.2024 (PDF, 5.8 MB)

Kontakt

Tiefbauamt Basel-Stadt

Infrastruktur / Projektmanagement

Adresse

Dufourstrasse 40

4001 Basel

Telefon +41 61 267 07 75

Mail E-Mail